

総合学科推進部通信

第8号

令和5年11月28日

群馬県立渋川青翠高等学校

朝晩は冷え込みも厳しくなり、冬の足音がだいぶ近づいてきました。早いもので、2学期もあと1ヶ月です。今月は、各学年で行われた総合学科推進部が企画した学校行事について紹介していきます。

1年生：キャンパス企業見学

11月24日(金)、7月から延期となっていたキャンパス企業見学を実施しました。事前に希望調査を行い、5コースに分かれて大学・短大・専門学校・企業を見学してきました。渋川青翠高校の先輩が在校生としてあいさつやアドバイスをくれた学校もあるなど、生の声を聴く機会となり、実りの多い1日となりました。



2年生：分野別進路ガイダンス

11月15日(水)の5・6限で分野別進路ガイダンスを行いました。7月にも実施しましたが、真剣な表情で話を聞いたり、メモを取ったりなど、これまで以上に進路に向き合っている様子がうかがえました。3学期には、3年生から進路体験談を聞く機会もあります。ぜひ、参考にしてみてください。



3年生：総合研究中間発表会

11月6日(月)・8日(水)・10日(金)に総合研究中間発表会を行いました。インフルエンザの流行を鑑み、各教室と発表場所をオンラインで繋ぐ形式に変更して実施しました。発表者だけでなく、聞く側も様々な気付きを得られたと思います。最終発表に向けて、探究を続けていきましょう。

